



Newsletter anmelden

Die neue Geschäftsstelle für das RegioNetzWerk stellt sich vor

Restart RegioNetzWerk

Mit dem Positions- und Strategiepapier zur Zukunft des RegioNetzWerks aus dem Jahr 2023 hat sich das RegioNetzWerk für eine vertrauensvolle Fortführung der regionalen Zusammenarbeit verständigt. Hauptziel ist weiterhin, eine regional abgestimmte und integrierte sowie nachhaltige Siedlungs- und Mobilitätsentwicklung zu steuern. Mit gemeinsam erarbeiteten und abgestimmten Strategien soll den Herausforderungen der Zeit effizient begegnet werden. Nun ist die neue Geschäftsstelle besetzt und stellt Ihnen gerne Personen und Aufgabenbereiche vor.

Die neue Geschäftsstelle RegioNetzWerk

Für die nächsten Jahre ist nun eine neue Geschäftsstelle besetzt. Gerne stellen wir hier die agierenden Personen und Aufgabenbereiche vor:

Geschäftsstellenleitung: Ursula Mölders,

c/o Stadt- und Regionalplanung Dr. Jansen GmbH, verantwortlich für Gesamtorganisation, Team RegioNetzWerk, BeigeordnetenKonferenz, Zukunftskonzept, Veranstaltungen und Öffentlichkeitsarbeit, Projektgruppen Mobilität/AG Ratinger Weststrecke

Stellvertretung: Dr. Bettina Lelong,

c/o Stadt- und Regionalplanung Dr. Jansen GmbH, verantwortlich für die Plattformen Bauleitplanung, Freiraum und Klima sowie den RegioSalon, Newsletter

Fachkollegin: Andrea Fromberg,

c/o Planungsbüro VIA, verantwortlich für die Themen der nachhaltigen Mobilität

Fachkollege: Philipp Klever,

c/o Planungsbüro enumion, verantwortlich für die Themen Energie und Umwelt

Grafik: Bärbel Rispler,

c/o Rispler&Rispler Designer, Print und digitale Medien, Webseite, Sicherstellung der Lebendigkeit der Webseite, Öffentlichkeitsarbeit



Die neue Geschäftsstelle RegioNetzWerk, v. l. n. r..: Dr. Bettina Lelong, Ursula Mölders, Bärbel Rispler, Philipp Klever, Andrea Fromberg

Damit ist die Geschäftsstelle organisatorisch neu und fachlich breiter aufgestellt. Die Geschäftsstelle steuert das Netzwerk und seine Arbeit. Sie ist inhaltlicher Impulsgeber und bereitet die Arbeit der verschiedenen Ebenen inhaltlich vor, ist Antenne für neue Entwicklungen und recherchiert Förderangebote, hält Kontakt zu den relevanten Ministerien und der Bezirksregierung. Die Geschäftsstelle organisiert Veranstaltungen, Plattformen, Projektgruppen und referiert in Gremien.

Gremien des RegioNetzWerks

Die Geschäftsstelle hat im September 2024 ihre Arbeit aufgenommen. Die bestehenden Strukturen mit der BeigordnetenKonferenz, dem Team RegioNetzWerk und den Arbeitsgruppen zu den Mobilitätsthemen wird fortgeführt. Neu hinzu kommen RegioNetzWerk-Plattformen für einen regionalen Wissenstransfer. Die RegioNetzWerk-Plattformen bieten Fachkolleg:innen die Möglichkeit, sich zu einem Thema regional abzustimmen. Beispielhafte Fragen sind: Wie geht Ihr in der Bauleitplanung mit PV-Anlagen und Dachbegrünung um? Wollen wir uns auf gleiche Vorgaben für Bebauungspläne für Neuansiedlungen von Gewerbe einigen? Die Plattformen bieten Raum für Abstimmungen und Absprachen, erlauben aber bei Bedarf auch einen fachlichen Input.

Folgende Plattformen gehen 2024/2025 an den Start

- Bauleitplanung
- Nachhaltige Mobilität
- Energie und Umwelt
- Klimafolgenanpassung
- Freiraumentwicklung



Die Plattformen richten sich an die Fachkolleg:innen in den Stadtverwaltungen und der Kreisverwaltung Mettmann. Zwei bis drei Mal pro Jahr sollen die verschiedenen Plattformen die Themen bearbeiten, bei denen entweder ein fachlicher Austausch die Arbeit erleichtert, oder wo es zielführend ist, eine gemeinsame regionale Strategie zu erarbeiten.

Ein neues Format: Der RegioSalon

Das haben wir weiter vor: Neu ist unser RegioSalon. Einmal im Jahr soll in schönem Ambiente eine Veranstaltung zu einem regionalen Thema angeboten werden. Alle Politiker:innen, die Fachverwaltung und Kooperationspartner:innen werden eingeladen.

Für unseren ersten RegioSalon sprechen wir hier bereits ein Save the date für den 21. März 2025, ab 15:00 Uhr, aus: Reservieren Sie sich bitte schon einmal den Termin. In der Stadt Neuss wollen wir uns in schöner Atmosphäre dem Thema Landschaft in unserer Region widmen und gemeinsam diskutieren, welche Bedeutung die Landschaft zwischen unseren Städten für die Entwicklung der Region hat. Anlass des Themas ist, dass Neuss Gastgeberin für die Landesgartenschau ist. Das Konzept wird vorgestellt und diskutiert, wie sich das RegioNetzWerk mit seinen Partnern hier einbringen oder auf der LAGA präsentieren kann. Angefragt ist zudem ein Impulsvortrag zum Van Gogh National Park, Brabant, Niederlande. Zu dem Park gehören Großstädte wie Eindhoven, Helmond, 's-Hertogenbosch, Tilburg und Breda, hier leben ca. 1,5 Mio. Menschen. Gemeinsam gestalten die Städte den Landschaftsraum, der sich zwischen den Städten erstreckt.



https://eventlocation.gareduneuss.de/location/

DER REGIOSALON

Einmal im Jahr soll in schönem Ambiente eine Veranstaltung zu einem regionalen Thema angeboten werden.

Alle Politiker:innen, die Fachverwaltung und Kooperationspartner:innen werden eingeladen.

Alle Infos zum RegioNetzWerk

Alle Informationen rund um das RegioNetzWerk finden sie (bald) auf unserer neu gestalteten Internetseite. Hier werden Sie in den nächsten Jahren viele Informationen zu unseren Projekten und Arbeitsergebnisse finden. Wir werden unsere fachlichen und projektbezogenen Informationen in Form eines Newsletters präsentieren. Wenn Sie den Newsletter regelmäßig und automatisch erhalten wollen, melden Sie sich bitte hier kurz an. Vielen Dank dafür.

Wenn Sie Anregungen zu unserer Arbeit im Netzwerk, Ideen für Projekte oder regional relevante Themen haben, melden Sie sich gerne in der Geschäftsstelle.

Mit regionalen Grüßen

Ursula Mölders, Geschäftsstellenleitung RegioNetzWerk



Geschäftsstelle RegioNetzWerk

Geschäftsstellenleitung: Ursula Mölders

c/o Stadt- und Regionalplanung Dr. Jansen GmbH

Fon 0221 9407217

umoelders@regionetzwerk.net

https://www.regionetzwerk.net